

# *Tormenta tropical Lee se convierte en huracán de categoría 3*

---



La Habana, 27 sept (RHC)-La tormenta tropical Lee, formada en el océano Atlántico, cobró fuerza hasta convertirse en huracán de categoría 3, informa el Centro Nacional de Huracanes de EE.UU., NHC.

El fenómeno meteorológico mantiene ahora vientos sostenidos de hasta 185 kilómetros por hora, que lo convierten en el quinto potente huracán en lo que va de la temporada. Por el momento no han sido emitidas alertas de huracán ni otras advertencias públicas.

Lee se mantenía a las 15:00 UTC a unos 780 kilómetros al este-sureste de las islas Bermudas, y se mueve hacia el noroeste a 11 kilómetros por hora. Se espera que para el final de la semana voltee su trayectoria hacia el noreste, en dirección opuesta al territorio continental americano.

Entretanto, María ha recuperado fuerza y se convierte de nuevo en huracán, de categoría 1, se encuentra situado cerca de las costas de Carolina del Norte (EE.UU.), las previsiones indican que comenzará a alejarse de las costas norteamericanas al final del día.

Al menos 16 personas murieron y miles resultaron damnificadas tras el paso de María por Puerto Rico, adonde llegó el 20 de septiembre como un huracán de categoría 4. En otros países del Caribe también provocó decenas de fallecidos.

(RT)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/142652-tormenta-tropical-lee-se-convierte-en-huracan-de-categoria-3>



**Radio Habana Cuba**